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春日燕市立柏原中学校

保健だよ&ｌ

平成２１年１２月１０日
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１２月４日に学校保健委員会を行いました。ストレスとどう向き合いながら、自分らしく生きていくと

いうことを保健委員が発表しました。柏中生のみなさんも、発表を興味深く聞いていました。また、お忙
しい中、保護者の方々も、ご参加下さいましてありがとうございました。
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|学校保健委員会の要項がありますので、ご希望の方は保健室までお知らせ下さい。
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ツタの話は、自分とあ
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思いました。

委員会の感想 郷畢率畢尋単単皐
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／ｽﾄﾚｽはほとんどの人が感
じたことがあることなので、役

に立ったなと思いました。ただ

実行するのではなく、自分にあ

ったストレス解消法を見つける

ことも大切だと感じました。

これから受験があるため、ス

トレスがたまることもあると思

いますが、今日の発表をいかし
／ストレスを解消することが大
事だということが分かりまし

た。そして、命は大切だなと感

じました。
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ヂ／ストレスは誰にでも発生す
ることなので、そんなに'悩ま

なくていいんだと思った。

ストレスを乗り越えれば、

次の段階へステップアッブ

できる。
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は まるところがあり
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Iま、がんばることも大

だけれど、どこかで息

ます。

抜くことも必要だな

、－

意識して切りかえ

する方法があるん！；

だなあと思いまし【
た。

私の発散するとＩ（
ころは､部活なので：Ｉ
がんばりたいです。M
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ていこうと思いました。

／リラックスの方圭
は、明日の大会でもや

りたいと思った。イン

タビューを間いたり、

実際にリラクゼーショ

ン法をやったりして、

自分もストレス解消法

を工夫していこうと思

詞
ン
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もストレスを感じ

ていて、それを発散

する方法があるん

だなあと思いまし

た。

私の発散すると

ころは、部活なので

がんばりたいです。
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／心に残ったことは｢命は大切だ｣というア
ンケート結果です。ほぼみんなが命は大切だ

と思っているのでいいことだなあと思いまし

た。できればみんなが命を大切だと思えると

いいと思います。

今日の発表を聞いて、ストレスの対処法な

どが学べたので、もしストレスがたまったな

あと思ったら生活にいかしていきたいです。

、 ２の６ＫＲ
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